

## Februar 2016

Um gut in die Ferien zu starten, gingen die Frechdachse am Freitag vor den Faschingsferien ins Kino um „Alvin und die Chipmunks 4“ anzuschauen. Dabei durfte sich jedes Kind etwas Kleines zum naschen kaufen und wir ließen es uns so richtig gut gehen. ☺



In der Faschingsferien- Woche gab es schließlich allerlei Angebote wie zb. Kinderschminken, Besuch eines Gottesdienstes bei dem wir dem Pfarrer anschließend ein Geburtstagslied vorsangen, schwimmen im Plantsch in Schongau, Kino in der Teenigruppe unvm.



Des Weiteren durften wir die Peißenberger Faschingsgarde bei uns im Haus begrüßen, die uns tolle Tänze aus ihrem diesjährigen Faschingsprogramm präsentierten.



Da nun die Fastenzeit begonnen hat, erarbeiteten wir mit den Kindern auf der Basis des Religionspädagogischen Bildungsbereich den Sinn des Fastens rund um die Thematik „Mein schönstes und Mein schlechtestes Geschenk“.

Hierbei haben die Kinder Plakate gestaltet und es wurde gemeinsam in der Gruppe darüber gesprochen und philosophiert was sich jedes einzelne Kind unter einem Geschenk vorstellen kann. Dabei gab es tolle Ideen und wir fanden heraus, dass Geschenke nicht immer materiell sein müssen sondern auch nicht materielle Dinge wie Freundschaft, Familie, Liebe usw.

einen viel höheren Stellenwert besitzen.

